DECLARACION

- 1- La A.D. reitera una vez más su condena a los actos de violencia y terrorismo y, por ende, repudia en la forma más enérgica el atentado del día 7 de septiembre y expresa sus condolencias a los familiares de las víctimas y a las instituciones a las que pertenecían.

 La A.D. insistirá hasta el cansancio en que jamás aceptará actos de violencia o terrorismo.
- 2- Queremos igualmente expresar nuestra protesta por el aprovechamiento político que se hace de estos hechos al reimplantar el Estado de Sitio, aumentando así la represión en contra de los opositores, en circunstancias que el Gobierno cuenta con herramientas legales con este objeto. Precisamente, las circunstancias actuales aconsejan como un deber de la autoridad que el país esté suficientemente informado. Por eso, condenamos las recientes requisiciones y controles a los medios de comunicación que se han dispuesto.
- 3- Protestamos con la mayor firmeza en contra de la injusta y arbitraria detención de que ha sido objeto el miembro del Comité Ejecutivo de esta Alianza y dirigente del Partido Socialista, Ricardo Lagos, quien al igual que nosotros siempre ha exigido una solución política y ha repudiado la violencia.
 - Igualmente, expresamos nuestra profunda preocupación por la suerte de todos aquellos que están siendo detenidos y perseguidos con violación de sus derechos fundamentales.
- 4- La A.D. considera que mantiene plena vigencia la propuesta de salida política a la crisis chilena planteada en su declaración del 13 de agosto último y el Acuerdo de Sustentación para el futuro régimen democrático suscrito en el día de ayer por un importante arco de colectividades políticas, los que garantizan la existencia de una alternativa política definida para el futuro.

COMITE EJECUTIVO DE LA ALIANZA DEMOCRATICA

Santiago, 9 de septiembre de 1986